

Glackemeyer décéda à Québec le 12 janvier 1836, à l'âge de 85 ans, et fut inhumé dans le cimetière des Picotés. (1)

Il avait épousé, à Québec, en septembre 1784, Marie-Anne O'Neil, la soeur du fameux O'Neil, bedeau de la cathédrale, dont Louis Fréchette a raconté les saillies et les boutades dans ses "Originaux et détraqués".

Madame Glackemeyer décéda à Québec le 20 octobre 1807, à l'âge de 40 ans, et fut inhumée dans le cimetière des Picotés.

En secondes noces, à Québec, le 2 septembre 1813, M. Glackemeyer épousa Josephite Just, fille de feu Jean-Conrad Just, de son vivant chirurgien, et de Marie-Josephite Fishburg (?).

Elle décéda à Québec le 20 août 1832, à l'âge de 42 ans.

M. Glackemeyer fut le père de dix-huit enfants : seize de sa première union et deux de la seconde :

I

Joseph-Frédéric Glackemeyer.—Né à Québec le 17 avril 1786. Décédé au même endroit le 3 mars 1787.

II

Pierre-Frédéric Glackemeyer.—Né à Québec le 13 décembre 1787. Décédé au même endroit le 16 décembre 1787.

III

François-Frédéric Glackemeyer.—Né à Québec le 29 janvier 1789. Décédé au même endroit le 30 janvier 1789.

IV

Henriette-Angélique Glackemeyer.—Née à Québec le 8 mars 1790. Décédée au même endroit le 16 décembre 1796.

V

Louis-Frédéric Glackemeyer.—Né à Québec le 25 septembre 1791. L'auteur de la branche de Montréal.

VI

Luce-Suzanne Glackemeyer.—Née à Québec le 5 novembre 1792. Décédée au même endroit le 15 octobre 1797.

VII

Louis-Edouard Glackemeyer.—Né à Québec le 7 décembre 1793. Le continuateur de la branche de Québec.

(1) L'acte de sépulture dit "décédé le 13 janvier", mais c'est bien dans l'après-midi du 12 janvier qu'il décéda.